

Du fehlst uns so ...

Wo früher dein Lachen war, ist jetzt nur noch Stille.

Wo früher dein Platz war, ist jetzt nur noch Leere.

Unfassbar ist die Erkenntnis: Es wird sich nie mehr ändern ...

Wir werden dich vermissen, ein Leben lang.

WIR DANKEN VON GANZEM HERZEN

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme in den schweren Stunden und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer geliebten

Hedwig Bänninger-Marthaler

erfahren durften. Wir danken all den Menschen, die Hedi in ihrem Leben begleitet haben und viel zu früh von ihr Abschied nehmen mussten.

Wir waren überwältigt von der grossen Anzahl Menschen, die sich an der Abdankung persönlich verabschiedet haben. Es ist schön, in den schweren Stunden des Abschiednehmens Trost und Mitgefühl zu erfahren und sich in der Trauer nicht allein zu fühlen. Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele sie geliebt und geschätzt haben.

Danken möchten wir auch herzlich für jedes liebe Wort, jede Umarmung, jeden Anruf, jeden Blumenstrauß sowie jede liebevolle und anteilnehmende Karte, die uns Trost gespendet hat. Vielen Dank auch für die zahlreich eingegangenen Geldspenden zugunsten der Schweizer Berghilfe.

Ein besonderer Dank geht an die Ärzte und Pflegeteams des Unispitals Zürich sowie an Pfarrer Michael Landwehr für die ergreifende Abdankung, welcher mit viel Einfühlungsvermögen die Trauerfeierlichkeiten zu einem würdigen Abschluss eines erfüllten Lebens gestaltete.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, Hedi wird in unseren Herzen weiterleben.

Adlikon, im September 2023

Jakob Bänninger-Marthaler
Daniela Bänninger
Stefan Bänninger